

## ***Un virus similar al de los herpes podría causar la esclerosis múltiple***

Un estudio de la Universidad demuestra la presencia del VEB en los enfermos estudiados

El virus de Epstein-Barr (VEB) -perteneciente a la familia de los herpesvirus, que también incluye el virus del herpes simple y el citomegalovirus- es uno de los factores ambientales que podría desencadenar la esclerosis múltiple, una enfermedad que afecta al sistema nervioso central y cuyas causas se desconocen.

Así lo han confirmado científicos de la Universidad de Granada, quienes han analizado la presencia de este virus en enfermos con esclerosis múltiple mediante el estudio del índice de anticuerpos, es decir, los anticuerpos que son producidos en el interior del sistema nervioso central y que por lo tanto podrían estar directamente implicados en la enfermedad.

La investigación ha sido realizada por Olivia del Carmen Santiago Puertas, del departamento de Microbiología de la UGR, y dirigida por los profesores José Gutiérrez, Antonio Sorlózano y Óscar Fernández.

Fuente: [granadahoy.com](http://granadahoy.com)